



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Por supuesto que bienvenido al polo opositor que estamos formando (Ricardo Monreal), un polo que vamos a buscar que sea más allá de la coalición que formamos en el 2021. Estamos trabajando, poniendo tabique sobre tabique, todas y todos los que se quieran sumar, que estén en contra de lo que está haciendo este gobierno, de las decisiones que está adoptando, de la actitud que está tomando, de la división que está creando entre los mexicanos. Todas y todos los mexicanos están más que invitados, uno de ellos, el principal, sería Ricardo”.

<https://drive.google.com/file/d/1Iddg1iWqbXOuq7LgQAeuLO2gJK2CUaQ9/view>